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　　該当者数１６５名

　制服に関するアンケート結果

　　回答者数１４３名（回答率８７％）

    （内訳：中央小39/43名、応桑小13/17名、北軽井沢小30/35名、東中29/33名、西中32/37名）

　管内の小学校（４～６年生）、中学校（１～２年生）を対象にアンケートを実施。
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〇協議事項２．「校旗について」 

中学校の新しい「校旗」の制作を進めるにあたり、事務局から 

えんじ色と紺色の２種類のデザインが提案され、委員の意見を 

もとに協議の結果、「紺色」に決定しました。 

 ※現在の両中学校の校旗はほぼ同じえんじ色です。 

（委員からの意見） 

・えんじ色だと現在の両校の校旗と変わらない。 

・統合中学校の始まりを予感させるデザインがいい。 

・式典で町旗（えんじ色）、日の丸、校旗（紺色）を並べた時に

それぞれ違った特徴で映えると思う。 

【決定した長野原中学校の校旗】

教育委員会だよりのバックナンバーは、長野原町のホームページからダウンロードできます。 

学校統合準備委員会では、令和５年４月の長野原中学校、令和６年４月の浅間小学校がスムーズに統合できる

よう、さまざまな調整や協議を行いながら計画的に進めています。小、中学校それぞれの部会では校長先生を

中心に教職員が統合に向けて細かな調整を行っています。できるだけ子どもたちに不安や負担をかけないよう

進めて参りますので引き続き、保護者をはじめ地域の皆さまのご理解、ご協力をお願いします。 

〇スムーズな学校統合に向けて 


